

SSRだより

尾道市立美木中学校

令和7年 3月10日 NO. 4

ピア・サポートタイムについて

1月に1・2年生は、話し合いのスキルを身につけることをねらいとして情報カードをもとに班で話し合いながら店の位置を考えるピア・サポートトレーニングを行いました。また、2年生はピア・サポートタイムについての感想等を書いたり話し合ったりしました。

ピア・サポートタイムの様子や感想の紹介

「1年 私たちのお店屋さん2」1月21日

生徒の感想

- ・コミュニケーションはすごく大切だとわかった。このゲームをして、班の人とすごく話しやすくなりました。次にこのゲームをやるときはもっと積極的に話に入っていこうと思いました。
- ・ヒントがなければ解けないくらいむずかしかったです。だけどみんなで協力して全問正解できてよかったです。こういうピア・サポートタイムは楽しいのでまたやりたいです。
- ・今回は、班の人たちと楽しくコミュニケーションをとることができました。少し苦戦しましたが自分が持っている情報を相手にわかりやすく伝えられるようになったので次回も楽しみです。



1年1組



1年2組

「2年 私たちのお店屋さん」1月21日

生徒の感想

- ・順番に1人ずつ話して最後に1つの店にしばらく話したことによりすぐに答えを出すことができました。楽しかったです。
- ・話さないといけない問題だったからコミュニケーションをしっかりとることができました。
- ・今回のピア・サポートを通して仲間とコミュニケーションをとることができたので話しやすくなった。



2年1組



2年2組

「2年 ピア・サポートタイムについて」

- ・ピア・サポートタイムを行ってみて、この時間があつたからクラスみんなとも話しやすい雰囲気を作れたと思うし、みんなと関わる上で1番大事なコミュニケーション能力がついたと思います。
- ・1年間ピア・サポートをやってみて、仲間とコミュニケーションをとることがどれだけ大切かということに気づきました。仲間とコミュニケーションがとれていなければうまく会話もできないからです。
- ・1年間の活動での大きな変化はなかったかもしれないけど仲間と良い関係を築くためには、小さな積み重ねが大切だとわかった。
- ・ピア・サポートタイムがあると、話しにくい人とも話すきっかけができるのでとても大切な時間だと思った。
- ・この1年間では、ピア・サポートタイムをすることでだんだんとクラスの人たちと話せるようになったり、新しく友だちになったりしたのでとても良い時間を作れたと思います。来年もあると思うので新しいクラスの人たちと仲良くできるようにしていきたいです。